平成26年 区民のつどい開催報告

平成26年6月29日(日)神奈川公会堂にて「区民のつどい」が開催されました。 当日の模様をご紹介します。

13:30開会し、代表委員挨拶、区長挨拶、来賓挨拶・ 顧問紹介に続き、第1部が始まりました。第1部は「人を 育て、人を守る みんなの輪」と題し、第17期2年間の 各部会の活動報告をしました。

各部会活動報告の詳細は「活動の成果」に記載されておりますので、そちらをご覧ください。





休憩をはさみ、第2部は「大災害時の火災への備え」と題し、 島田講師が講演を行いました。

火災がどのように延焼につながるのか、どのように火災を防 ぐのか、実際に取り組みをしている東京都京島地区の調査報告 等を講演しました。火災の恐ろしさを区民の皆様にご理解いた

だき、実際の震災時に火災発生を一件でも少なくできる一助となれば幸いです。

この「区民のつどい」をもちまして、区民の皆様から挙げられたテーマの下に展開してきた 第17期2年間の活動が無事終了しました。2年間のご協力に感謝いたします。



●~区民のつどいでは、ご来場の皆様に意見票を配布させていただきました。ご提出いただいた 皆様に御礼申し上げます。いただいたご意見から一部を抜粋させていただきます。~●

区民のつどい意見票抜粋

- ・市の処理場や処理工場の現状やエコ活動の一端がわかり参考になりました。G30に比べ目標・手段を設定しにくい 3R 夢プランの課題もわかり参考になりました。(ちょっとエコ DO 部会について)
- •分別の大切さを今まで以上に実感した。家庭ごみをこれまで以上に水切りをしなくてはと思った。参考になりました。

(ちょっとエコ DO 部会について)

- どこの自治会も同様の課題をかかえているのが分かりました。(つなぐ会について)
- ・担い手不足はどこでも共通な課題。なかなか特効薬はないのかもしれませんが、地道に「楽しいみんなの町内会」を 発信していくことでしょうか。 (つなぐ会について)
- ・アンケートを取り集計し、実際に自分たちの足で調査したことと、フィードバックして大変役に立つ資料と話でした。

(なまずの会について)

- ・自助、共助について災害時の危険地区、閉鎖道路等、知らない人が半分というのはその通りと思う。住んでいるところの関心を高める必要あり。 (なまずの会について)
- 町内の掲示板に防犯情報を出すことが割と有効との発表は参考になりました。(防犯の会について)
- ・自転車盗70%減、青パトの話など初めて知りました。 (防犯の会について)
- 災害時、いかに火災を最小限に食い止めるかデータを収集して詳細に説明され、大変参考になりました。

(第二部について)

非常に分かりやすいお話でした。感銘しました。町会として何をするか!考えなければと思います。

(第二部について)

- 場内をもう少し明るくしてもらいたい。明るくしてもスクリーンは良く見える。
- ・室温が低かった。

この他にも貴重なご意見をたくさんいただきました。来年度の開催に向け、参考にさせていただきます。